

SV Arzbach 1919 e. V.

Bericht über die Medenspiele des vergangenen Wochenendes

Die gemischte U 10 empfing den TC BW Bad Ems und schaffte dabei eine faustdicke Überraschung. Nach den Einzeln stand es bereits 3:1 für die Arzbacher. Peer Wagner verlor an Position eins gegen Otis Wege mit 2:6 und 4:6. Luis Jachtenfuchs hatte in seinem Einzel keine Mühe und auch Jasper Herschbach punktete in zwei Sätzen. Für einen wahren Krimi sorgte Julian Schmidt, der gegen Lennart Mastalerz spielte. Den ersten Durchgang holte sich Julian mit 7:5, Satz zwei ging mit 4:6 an den Jungen aus Bad Ems. Der Match-Tiebreak wurde dann zur reinen Nervenschlacht, vor allem für die anwesenden Mütter. Schließlich konnte sich Julian hier mit 17:15 (!) durchsetzen. In den anschließenden Doppelbegegnungen spielte Pia Lindner an der Seite von Oskar Labonte, die ihr Match abgeben mussten. Peer Wagner und Joao Hand wuchsen in ihrem Doppel über sich hinaus. Im ersten Satz hatten die beiden gegen das Spitzendoppel aus Bad Ems nicht viel ausrichten können. Mit 3:6 ging dieser Durchgang an die Gäste, die mit 2:4 bereits in Satz zwei in Führung lagen. Nach einer tollen Aufholjagd gelang dem Arzbacher Duo dann der 7:5 Satzausgleich. Im Match-Tiebreak setzten sie sich anschließend mit 12:10 durch. Was für eine Wende in diesem Match und somit ein toller 4:2 Mannschafts- und Achtungserfolg für die jüngste Mannschaft der Tennisabteilung.

Die gemischte U 12 mussten nach Westerburg reisen. Cem Lotz, Jannik Specht und Florence Baum gaben ihre Einzel deutlich ab. Moritz Herrmann hätte den Ehrenpunkt holen können. Leider ging der Match-Tiebreak ebenfalls an die Gastgeber. Die beiden anschließenden Doppel entschieden ebenfalls die Westerburger für sich. Endstand: 0:6.

Die Mädchen U 15 spielten zu Hause gegen Ransbach-Baumbach. Lena Weber und Emilia Michels hatten in ihren Einzeln keine Probleme und gingen mit 2:0 uneinholbar in Führung. Im anschließenden Doppel machten Emilia Michels und Larissa Schultz ebenfalls kurzen Prozess. Nach diesem glatten Sieg stehen die jungen Damen verdient an der Tabellenspitze.

Die Jungen U 15 mussten auswärts gegen die SG Spfr. Höhr-Gr./Nauort/Hilgert antreten und kassierten nach einem tollen Kampf auf Augenhöhe eine bittere Niederlage. Jonas Schmidt und Julian Geisen konnten ihre Matches gewinnen. Keno Wagner und Cem Lotz verloren ihre Einzel. Die Doppelbegegnungen gingen erst im Match-Tiebreak an die SG. Hier kamen Toni Rang an der Seite von Julian Geisen und Paul Ortel mit Jonas Schmidt zum Einsatz.

Die Damen 40 spielten auf der heimischen Anlage gegen den TC Burgschwalbach. Die Gäste reisten nur mit drei Damen an. Somit gingen die Arzbacherinnen kampflos mit 2:0 in Führung. Gabriele Lenz konnte ihre Partie in zwei Sätzen gewinnen. Renate Schüller und Katrin Schultz verloren ihre Einzel im Match-Tiebreak. Jennifer Neithöfer und Susanne Breidling konnte ihr Doppel im Match-Tiebreak für sich entscheiden. Endstand: 4:2 für Arzbach.

Die Herren 40 dürfen sich über einen engen 5:4 Erfolg gegen den TC Koblenz-Asterstein freuen. Nach den Einzeln stand es 3:3. Michael Best, Oliver Weber und Marc Gerharz holten die Punkte für Arzbach. Holger Haehner, Denis Wagner und Patrick Stahlhofen mussten dagegen jeweils eine

Niederlage einstecken. Nun mussten zwei Doppelsiege her. Ohne Probleme konnten Michael Best und Oliver Weber den ersten Punkt sichern. Patrick Stahlhofen und Denis Wagner verloren dagegen ihr Match. Spannend ging es dann in der Partie von Holger Haehner an der Seite von Marc Gerharz zu. Nachdem der erste Satz an die Gegner gegangen war, steigerte sich das Arzbacher Duo im zweiten Durchgang, den sie sich mit 6:3 holen konnten. Im entscheidenden Match-Tiebreak sahen die Zuschauer eine hoch konzentrierte Leistung der Arzbacher. Mit 10:2 ging dieser deutlich an die Gastgeber, die somit vorzeitig das erklärte Ziel, den Klassenerhalt, erreichen konnten.